

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Comercio exterior

Exportaciones peruanas:
¿Cómo las afectaría una huelga
de puertos en EE.UU.

Análisis legal

Sunat amplía erróneamente
definición de servicios digitales

LA MONEDA MÁS ESTABLE DE LA REGIÓN

El sol registró una depreciación mínima entre enero y junio, posicionándose como la divisa más confiable en Sudamérica.



ÍNDICE



INFORME ECONÓMICO

El sol es la moneda más estable de Sudamérica en lo que va de 2024

La divisa nacional ha registrado una depreciación mínima, posicionándose como la más confiable en la región en el primer semestre del año. El tipo de cambio nominal o de mercado se define como la tasa de intercambio de la moneda local por el dólar. En la gran mayoría de países del mundo, se determina por la interacción de la oferta y la demanda, con un grado de intervención por parte de la autoridad monetaria...[Ver más](#)



COMERCIO EXTERIOR

Exportaciones peruanas: el impacto de una eventual huelga en los puertos de EE.UU.

La posibilidad de una huelga en los puertos de la Costa Este de Estados Unidos y del Golfo de México para octubre de este año se incrementó después de que la Asociación Internacional de Estibadores (ILA) detuvo las negociaciones con los empleadores. La ILA canceló las conversaciones con la Alianza Marítima de los Estados Unidos (USMX) el 10 de junio pasado, denunciando la implementación de un sistema de control de ingresos...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

¿Afán recaudatorio? Sunat amplía erróneamente definición de servicios digitales

Recientemente, la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (Sunat) emitió el Informe N.º 000039-2024-SUNAT/7T0000, que presenta una interpretación controversial sobre la definición y tributación de los servicios digitales en Perú. Este informe concluye que los servicios de soporte técnico no esencialmente automáticos y las consultorías realizadas a través de videoconferencia...[Ver más](#)



CCL EN CHINA

“Perú puede llegar a ser el mayor hub logístico e industrial en el Pacífico Sur”

El Consejo Empresarial Peruano-Chino, suscrito en Beijing, abre grandes oportunidades para las exportaciones locales. Por ello, es crucial definir el marco normativo para las Zonas Económicas Especiales en el país y respaldar la ampliación del Tratado de Libre Comercio, así como el convenio para evitar la doble tributación, destaca Jaime García, director de la CCL y miembro de la comitiva oficial peruana que viajó recientemente a China...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

El auge de los productos saludables en Perú y la respuesta de las empresas

La preferencia por una alimentación sana impulsa a las compañías a innovar y diversificar sus portafolios, satisfaciendo a consumidores cada vez más exigentes. Cada vez más peruanos optan por buscar una alimentación más saludable. Según el estudio 'Tendencias sobre consumo saludable (2023)', de Impronta Research, 8 de cada 10 peruanos buscan alimentarse saludablemente....[Ver más](#)



DESEMPEÑO SECTORIAL

“Exportaciones del sector textil repuntarán en el segundo semestre del año”

Para 2024, el presidente del Gremio de Indumentaria de la CCL, Rizal Bragagnini, estima un mediano crecimiento para el mercado nacional textil por efecto de la recesión económica. Asimismo, solicita al Gobierno un marco regulatorio para impulsar el sector. ¿Cómo ha sido el desempeño del sector Textil y Confecciones al inicio del año? Comenzó el año con una dinámica lenta, tanto en el mercado local como en las exportaciones....[Ver más](#)



SIMPOSIO DE ARBITRAJE

“La integridad es esencial para garantizar la imparcialidad en los procedimientos arbitrales”

En la actual coyuntura que vive el país es fundamental garantizar la transparencia en los procesos arbitrales. En esa línea, el primer vicepresidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Hernán Lanzara Lostaunau, instó a los árbitros a revelar cualquier posible conflicto de interés que pueda afectar la imparcialidad de su trabajo. Así lo señaló el representante del gremio empresarial durante el XII Simposio Internacional de Arbitraje,...[Ver más](#)



ACCIÓN GREMIAL

CCL capacita a jueces de la Corte Superior de Justicia de Lima en inteligencia artificial

A fin de agilizar los procesos judiciales y aliviar la carga procesal, jueces de la Corte Superior de Justicia de Lima participaron en una jornada de capacitación en el uso de herramientas de inteligencia artificial que ofreció la Cámara de Comercio de Lima (CCL) en el marco de un convenio de cooperación interinstitucional. Durante la sesión, Álvaro Gálvez, gerente legal de la CCL, señaló que la inteligencia artificial contribuye en la previsión...[Ver más](#)